



**Programa APC 2014**  
**Acto de Inauguración del “Proyecto de Mejoramiento de  
los Servicios Médicos del Centro de Salud de  
Sardinilla”**

El 17 de diciembre de 2015, se llevó a cabo el acto de inauguración del “Proyecto de Mejoramiento de los Servicios Médicos del Centro de Salud de Sardinilla” en el corregimiento de Salamanca en Colón. Al acto, asistieron el Consejero de la Embajada del Japón, Sr. Yoshihiko Sato, el Alcalde del distrito de Colón, Sr. Federico Policani, el Vicegobernador de la provincia de Colón, Sr. José Mercedes Coronado, el Representante de la Junta Comunal de Salamanca, Sr. Arturo Alfonso Flores, y otros invitados más.

El centro de salud de Sardinilla es la única instalación de primer nivel de atención en el corregimiento de Salamanca. En los últimos años, el número de pacientes ha incrementado, por lo que era necesario mejorar el ámbito hospitalario de este centro. En esta ocasión, el gobierno de Japón decidió apoyar a la Junta Comunal de Salamanca, que trabajaba para resolver este problema, con el suministro de una ambulancia, la remodelación y ampliación del área de consultas y la compra de equipos médicos y mobiliario.

Esperamos que esta donación contribuya a mejorar el ámbito hospitalario de este Centro y el servicio médico en esta zona.

**【Monto total:\$85,355.00】**



Entrega de reconocimiento



Área de consulta remodelada



Ambulancia donada



Equipos médicos donados